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DUNE - FAQ 3.0

AGGIORNAMENTI 
AL REGOLAMENTO

1: Rimosso il limite ai divieti imperiali.
◊	 Invece di attivare 1 divieto a scelta tra gli indicatori 

imperiali che sono appena scesi di livello, attivare 
TUTTI i divieti corrispondenti agli indicatori che 
sono appena scesi di livello.

2: Vittoria immediata degli Atreides quando 
Arrakeen viene distrutta.

◊	 Se Arrakeen viene distrutta, dopo aver fatto salire 
immediatamente tutti gli indicatori di prescienza, il 
giocatore Atreides controlla se i punteggi indicati sul 
suo obiettivo segreto sono stati raggiunti. Se così è, 
vince immediatamente (invece di dover attendere la 
fine del round).

3:  Le legioni vittoriose non sono obbligate ad 
avanzare.

◊	 Se la battaglia termina con la vittoria del giocatore 
attaccante, la legione attaccante (tutte le unità e i 
comandanti) PUÒ essere mossa nell’area attaccata 
oppure rimanere dove si trova (non è obbligata ad 
avanzare).

4: 3-4 giocatori: la Casa Atreides può fornire carte 
pianificazione Fremen agli Alleati Fremen.

◊	 Il giocatore Casa Atreides può pescare anche dal 
mazzo Alleati Fremen. Se lo fa, deve passare la carta 
agli Alleati Fremen, ma può guardarla prima di farlo 
(senza dover usare un cono di silenzio).

SCATOLA BASE
D: I segnalini schieramento Atreides possono essere 
mossi?

◊	 R: Sì. Come indicato a pagina 13 del regolamento, 
i segnalini schieramento possono essere mossi 
esattamente come le unità. Tuttavia, se si vuole 
dividere le unità contenute in un segnalino 
schieramento, occorre prima di tutto che il segnalino 
venga rivelato (volontariamente o meno).

D: Cosa succede ai segnalini Bene Gesserit dopo che 
sono stati usati?

◊	 R: I segnalini Bene Gesserit vengono scartati e 
rimossi dal gioco nel momento in cui vengono usati.

D: Può il giocatore Atreides effettuare un’azione (se 
ne ha ancora di disponibili) dopo che il giocatore 
Harkonnen ha usato il suo ultimo dado azione?

◊	 R: No. La fase Risoluzione delle Azioni termina non 
appena il giocatore Harkonnen ha effettuato tutte 
le sue azioni disponibili. Il giocatore Atreides perde 
tutte le rimanenti azioni disponibili.

D: Se tutti i comandanti generici di un giocatore 
sono sul tabellone, può un comandante rinomato 
essere rimosso e sostituito con uno generico alla fine 
del round?

◊	 R: In questo caso il comandante rinomato può 
essere rimosso, ma non viene sostituito da alcun 
comandante generico.
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D: Quando entrambi i giocatori devono cambiare 
alcuni risultati dei propri dadi azione perché 
eccedono gli slot azione corrispondenti (pagina 17), 
in che ordine lo fanno?

◊	 R: I nuovi risultati dei dadi vengono scelti uno alla 
volta a turno, a partire dal giocatore Harkonnen.

D: Quando una carta o un altro elemento di gioco 
permette di “muovere 1 legione oppure attaccare 
con essa”, è possibile muovere o attaccare con una 
qualsiasi legione (anche quelle dell’avversario) o solo 
con le proprie legioni?

◊	 R: Solo con le proprie legioni.

D: Una legione può muoversi lasciando indietro un 
comandante da solo?

◊	 R: No. Come spiegato a pagina 22, i comandanti 
“devono sempre essere accompagnati da 1 o più 
unità”.

D: Dato che le azioni gratuite possono essere 
effettuate in qualsiasi momento durante il turno 
di un giocatore, anche interrompendo un’azione 
normale, è possibile usare un risultato Casa o la 
carta pianificazione Completo Controllo dell’Aria per 
collocare 1 ornitottero, usarlo per perlustrare e poi 
collocare il secondo veicolo nella stessa zona aerea?

◊	 R: Sì. 

D: Lo stoccaggio può essere effettuato a prescindere 
dal fatto di mantenere nella stessa posizione gli 
indicatori imperiali (o di farli salire)?

◊	 R: Sì. Tuttavia, i punti spezia spesi per lo stoccaggio 
non possono essere ovviamente spesi per alcun’altra 
cosa.

D: C’è differenza tra “rimuovere” o “distruggere” una 
mietitrice? E cosa succede alle mietitrici rimosse/
distrutte?

◊	 R: Non c’è alcuna differenza ai fini delle meccaniche 
di gioco. Le mietitrici rimosse/distrutte vengono 
scartate e rimesse nella riserva, e tornano disponibili 
per essere collocate di nuovo in futuro (esattamente 
come le unità).

D: I risultati  dovuti ai risultati  possono essere 
annullati dalle unità elite speciali?

◊	 R: Sì.

D: Durante il trasporto truppe, le legioni trasportate 
possono terminare il movimento in un’area non 
collegata alla zona aerea dell’ornitottero?

◊	 R: Sì. Solo l’area di partenza deve essere collegata 
alla zona aerea dell’ornitottero.

D: Una legione può sfruttare più di un trasporto 
truppe nello stesso turno?

◊	 R: No, ciascuna legione non può usare più di un 
trasporto truppe per turno.

D: Cosa succede se un giocatore deve rimuovere le 
perdite e vuole (o deve) sostituire un’unità elite o 
elite speciale con un’unità regolare, ma tutte le sue 
unità regolari sono già sul tabellone?

◊	 R: L’unità elite o elite speciale viene semplicemente 
rimossa come perdita invece di essere sostituita.

D: Esattamente, quand’è che i comandanti rinomati 
avanzano nelle vasche rigeneranti?

◊	 R: Alla fine del turno azione.

D: Se una legione attaccante decide di continuare 
la battaglia avendo ancora 1  non speso tra i 
suoi risultati, può usarlo per prevenire il colpo che 
dovrebbe subire per poter continuare la battaglia 
stessa?

◊	 R: No. Dato che il colpo deve essere subito dopo 
l’assegnazione dei risultati e la rimozione delle 
perdite a causa dei dadi, il risultato scudo non può 
essere usato.

D: Quando può essere rivendicata esattamente la 
carta prescienza Le Famiglie Fuggono Verso i Palmeti 
a Sud?

◊	 R: Durante il turno degli Atreides, come azione 
gratuita.

D: La carta prescienza con assegnata la carta 
pianificazione Occhi di Ibad rimane rivelata e in 
gioco per il resto della partita come quarta carta 
prescienza?

◊	 R: Quella carta prescienza riamane in gioco finché 
non viene rivendicata. Quindi, nei round successivi, 
sarà a tutti gli effetti una quarta carta prescienza.

D: Cosa accade alle carte prescienza rivendicate?
◊	 R: Sono a tutti gli effetti fuori dal gioco, ma si 

consiglia di posizionarle accanto alla plancia 
giocatore Atreides a testimonianza dell’impresa 
degli Atreides stessi.



3 

D: Cosa succede quando due legioni Harkonnen 
entrano in un’area contenente un segnalino tracce 
di verme come parte della stessa azione? Il segnalino 
viene rivelato nel momento in cui la prima delle due 
legioni entra nell’area?

◊	 R: Tutti i movimenti autorizzati dalla stessa azione 
avvengono simultaneamente, pertanto il segnalino 
non viene rivelato finché entrambe le legioni non 
vengono unite in una unica.

D: Quando viene usata l’azione speciale del 
comandante Beast Rabban, esso deve essere 
coinvolto nel movimento o è possibile lasciarlo 
indietro dopo il primo movimento?

◊	 R: Rabban deve essere coinvolto in ogni movimento.

D: Il Creatore Selvaggio aumenta effettivamente a 
5 il limite dei vermi delle sabbie che possono essere 
collocati sul tabellone? E può essere collocato 
durante la fase Pericoli del Deserto invece di un 
normale verme delle sabbie?

◊	 R: Sì a entrambe le domande.

D: Gli attacchi speciali (come quello della carta 
pianificazione Artiglieria Pesante) effettuati contro 
una legione che sta difendendo un sietch obbligano 
a rivelare quel sietch?

◊	 R: No.

MODALITÀ GIOCATORE 
SINGOLO MAHDI

D: Posso collocare un ornitottero in una zona aerea 
occupata da un’ala trasporto?

◊	 R: No, puoi collocarlo solo in una zona aerea non 
occupata.

D: Le regole su come risolvere i risultati Comando o 
Strategia sembrano implicare che debbano essere 
risolti nello stesso identico modo, a prescindere dal 
fatto che la legione abbia o meno un comandante. È 
corretto?

◊	 R: No, il requisito del comandante rimane valido, 
quindi solo le legioni con un comandante possono 
essere prese in considerazione per muovere e 
attaccare con un risultato Comando.

D: Qualora una legione Harkonnen dovesse entrare 
in un’area con un segnalino tracce di verme e 
comparisse un verme delle sabbie, si ritirerebbe? 
Le regole indicano che le legioni Harkonnen non si 
ritirano mai, ma questa potrebbe rappresentare 
un’eccezione.

◊	 R: Le regole indicano che le legioni Harkonnen non 
si ritirano mai durante una battaglia, ma possono 
(e devono) ritirarsi quando compare un verme delle 
sabbie (il quale non innesca una battaglia).

D: Le regole indicano che gli Atreides non possono 
rivelare volontariamente i segnalini schieramento 
in un settore collegato a una zona aerea con un 
ornitottero. Questo significa quindi che essi non 
possono attaccare con una legione contenente un 
segnalino schieramento, visto che questa sarebbe 
considerata un’azione volontaria che implica la 
rivelazione del segnalino?

◊	 R: Questa regola si riferisce solo al rivelare 
volontariamente i segnalini a causa 
dell’addestramento da guerriglia.

LA GILDA SPAZIALE
D: Che tipo di unità sono le truppe delle Grandi Case?

◊	 R: In generale sono considerate unità regolari. 
Tuttavia esse sono considerate anche comandanti 
generici ai fini del movimento e del combattimento.

D: Cosa accade se non ci sono più zone aeree libere 
quando si cerca di collocare una fregata spaziale?

◊	 R: Se non ci sono abbastanza zone aeree libere per 
collocare tutte le fregate spaziali (sia Atreides che 
Harkonnen), il giocatore Harkonnen deve rimuovere 1 
ornitottero o 1 ala da trasporto da una zona aerea per 
ogni fregata spaziale che non può essere collocata.

D: Il giocatore Atreides può, nello stesso movimento, 
sia usare il trasporto truppe superiore che cavalcare 
le sabbie?

◊	 R: No. Il giocatore Atreides deve decidere quale 
“soluzione” intende usare per ciascun movimento.
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